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JI--151 ~ der BeHagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. : ... ~ 3. Juli 1971 

An fra g e 

der Abgeordneten NEUHANN ,- GLASER, HAYR, LANDM:A, .. "l\fN 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und ForstH'irtschaft 

betreffend Telefonanschlüsse im länd1:Lchen Raum 

In der Fragestunde des Nationalrates am 30. Juni 1971 er

klärten $'ie, daß' bisher für die Finanzierungsplanungvon 

Telefonanschlüssen im ländlichen Raum keinerlei Vorarbeiten 

geleistet Wurden und demnacb. in Ihrem,Ressorv keinerlei 

Unterlagen vorhanden sind. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft folgende 

A n fra g e : 

1) Bekennen Sie sich, Herr Minister, zu dieser Behauptung, 

trotz der Tatsache, daß berei ts sei t J.969 in Krumbach 

in Niederösterreich und in Utzenaich i.n.Ober~sterreich 

Modellversuche liefen, die bereits seit Septemb~r 1970 
'" 

abgeschlossen sind ? 

2) 1velche Konsequenzeh hat Ihr Minist'erium aus diesen r-Iode1l

versuchen abgeleitßt ? 

3) 1'felche Initiativen hat Ihr Ministerium überhaupt seit 

Ihrem Amtsantritt in dieSEm '\vichtigen AnJ.ILegendes "länd-

lichen Raums ergriffen? .. / 
.. ./." 
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